

## Ciptakan Harkamtibmas, Kapolsek Sambang Pos Ronda Bambu RW 06 Indogriya Klangeran

Panji Rahitno - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 18, 2024 - 08:02



**KAB. CIREBON** - Ronda malam berfungsi untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa atau perumahan. Pos ronda bambu di Perumahan Indogriya, RW 06, Desa Klangeran, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon, secara rutin melaksanakan kegiatan ronda malam demi terciptanya lingkungan yang aman. Pada Rabu malam (17/7/2024), pukul 22.00 WIB, Kapolsek Klangeran AKP Ngatidja, SH, MH, melakukan patroli sambang ke pos sat kamling di Perumahan Indogriya RW 06. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya

Kapolsek untuk menciptakan harkamtibmas (pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat). "Kegiatan ini rutin saya lakukan setiap malam. Hal ini bertujuan agar saya bisa lebih dekat dengan warga serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," jelas AKP Ngatidja. Ketua RW 06 Indogriya, Bapak Rasita, mengucapkan terima kasih atas kunjungan dan perhatian yang diberikan oleh Kapolsek Klangeran. "Kami sangat mengapresiasi sambang kamtibmas yang dilakukan oleh Kapolsek. Ini sangat membantu dalam menjaga keamanan lingkungan kami," ujarnya. Kuwu Desa Klangeran, H. Rochmat Hidayat, S.IP, MA, juga menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap kegiatan ini. Ia menilai bahwa kehadiran aparat kepolisian di tengah-tengah masyarakat dapat mempererat hubungan antara polisi dan warga serta meningkatkan rasa aman. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi terhadap upaya yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran. "Kami sangat mendukung kegiatan patroli sambang ini karena dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap polisi dan menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," ungkapnya. Dalam kunjungan tersebut, turut hadir sie kehumasan RW 06, Bapak Aceng, serta warga RW 06 Indogriya, Bapak Joko. Kehadiran mereka menunjukkan sinergi yang baik antara warga dan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.